

I Topo Blindado

ARGENTINA : CUATRO MESES DESPUES DEL GOLPE.

Existen dos tipos de Guerras. Las Guerras Justas y las Guerras Injustas. La burguesía Argentina y sus fuerzas armadas, fieles servidores del imperialismo yanki, sin vacilar en utilizar los medios de guerra para perpetuar su régimen de explotación y domina ción de nuestro pueblo, lleva adelante la guerra de una minoría contra una mayoría, de los explotadores contra los explotados, una guerra esencialmente Injusta y Reaccionaria.
El 24 de marzo último, los militares se lanzaron a una aventura descabellada, declarando
una guerra total al pueblo argentino. Pero a esta violencia permanente, general y sistemá
tica, que ejercían las clases dominante y el imperialismo yanki contra nuestro pueblo, las masas se oponen con su propia guerra: La Guerra de Resistencia Popular, que inspirándose en nuestra primera lucha de independencia nacional, desembocará en la Liberación Nacional y Social de nuestro pueblo.

Así es nuestra guerra, una guerra que comienza, una Guerra Justa y Liberadora, una guerra de todo el pueblo que exigirá inmensos e inevitables sacrificios que nos costará preciosas vidas como la de nuestro bienamado Secretario General que acaba de morir en combate, una guerra en fín, que ocasionará inmensos sufrimientos a nuestro pueblo pero que es el único camino hacia la liberación y el socialismo en nuestra patria.

UNA ECONOMIA EN PLENA RECESION.

A) Balance de los cuatro primeros meses: Las realizaciones de la dictadura se pueden resumir así:

1º) Baja del 50 % del salario real en relación al de los últimos meses del 76.

2°) Disminución del índice de inflación, acentuando la recesión, principalmente en los sectores claves de la industria, como la Siderurgia y la Industria Automotriz.

3º) Mantenimiento de las operaciones especulativas en detrimento de los valores productivos. Es así que los grandes capitalistas, primero especularon con el dolar y después con los Valores Nacionales Ajustables y finalmente, con los depósitos bancarios''Indexados'.

4º) Estancamiento total en el sector externo en razón de la baja relativa del dolar.

Ya que si el dolar estaba flotante se producirían nuevas alzas inflacionarias.

5°) Redistribución de las entradas en favor de la agricultura a las cuales se oponen los medios industriales.

6°) Concesiones de todo tipo a los capitales y los monopolios extranjeros, asimismo, a los organismos que lo representan (como el FMI, y el BID) sin que se produzca un inter-

cambio en las inversiones, tan esperadas por la dictadura.

Estimamos que el número de trabajadores será probablemente inferior a 9 millones, sobre una población activa de 10.420.000 trabajadores. El índice de desempleo alcanza entonces, al 13 % o sea 1.420.000 de desempleados. Con casi un millón y medio de desempleados, son casi 5 millones de personas sentenciadas a la deseperación o sea, el 20 % de la población argentina.

B) Agravamiento de la recesión: La recesión general está agravada por la baja sensible del salario real y el aumento del desempleo. A los despidos masivos de la General Motors (casi 1000 obreros), el cierre temporario de la Ford y la reducción de trabajo de la empresa Peugeot, se añade la decisión de la Renault de cerrar los jueves y los viernes por la baja de ventas. Los otros sectores de la industria son igualmente afectados por la recesión. El gobierno no hace más que agravar las cosas despidiendo por millares los empleados públicos y reduciendo el presupuesto de obras públicas. Esta política de miseria afecta considerablemente el mercado interno y, por consiguiente, las inversiones extranjeras no se producirán sino en algunos sectores muy precisos de la economía como por ejel petróleo. En tales circunstancias, un flujo de capitales extranjeros no puede en ningún caso suscitar una revitalización de la economía.

Para la burguesía, la única forma para imponer su programa econômico pro-imperialista y antipopular, es oponer como recurso sistemático la más brutal represión. En respuesta, nuestra clase obrera y nuestro pueblo, lo único que se impone es la Resistencia Mro longada, que combina todas las formas de lucha de masas, haciendolas converger alrededor de la lucha armada.

C) El asesinato de los prisioneros políticos: En Argentina, no existe ninguna garantía con respecto a los derechos del hombre, como lo demuestra la institucionalización de la tortura / de los ultrajes de todo tipo, el secuestro de personas y el pillaje a domicilio y todas las otras formas tan brutales de represión que utiliza la dictadura militar. Pero lo más grave es que asistimos al asesinato sistemático de los presos políticos.

En su desesperación, los militares no se contentan con asesinar a los presos políticos, sino que tratan de adjudicarse pretendidas victorias sobre las fuerzas guerrilaeras.

Así es como prisioneros políticos que ya desaparecieron hace un año, aparecen repentinamente muertos sin enfrentamientos con fuerzas militares o policiales. Además las fuerzas represivas utilizan frecuentemente el pretexto de una tentativa de evasión para disfrazar los crpimenes que ellos cometen en el interior de sus establecimientos penitenciarios.

Los ejemplos abundan para probarlo. Citemos entre otros, el asesinato de Luis Gómez y de cinco prisioneros en la localidad de Ascochinga en Córdova, de A. Atademo y L. Malamud en compañía de otros tres compañeros de la Policía de Buenos Aires, de Miguel Mese y otros cinco compañeros de Córdova, de Marta Arqueola y Cristián Funes, en Córdova también. Estas nuevas formas de represión comenzaron el 30 de Abril con el asesinato de tres combatientes populares detenidos en la Comisaría Central de la Policía de Córdova.

El 23 de Mayo estaban igualmente asesinados nuestros compañeros José Angel Puchete y Carlos Alberto Sgamburre, detenidos hacía ya cierto tiempo.

LA RESISTENCIA DENTRO DE LAS EMPRESAS.

Millares y millares de obreros trabajadores de los más diversos sectores, nutren actualmente sentimiento de odio y rebelión hacia la dictadura. Hasta ahora la resistencia es principalmente manifestada en las grandes empresas, en Córdova, en Buenos Aires y en otros grandes centros industriales del país. Esto ha tomado dos formas de Lucha: el SABOTA-JE a la producción industrial y la HUELGA.

La resistencia de los obreros y los trabajadores se manifiesta por el sabotaje y la huelga, movimiento que se desarrolla progresivamente a nivel de la cadena de montaje de las secciones, de los equipos de trabajo. En distintos sitios, los obreros, para poder enfrentar mejor la represión, decidieron que los delegados sindicales serían elegidos semanalmente. En el mismo orden de ideas, la Asamblea Sindical, la vida sindical (aunque prohibida) fué substituida por reuniones de amigos; los volantes son distribuidos mano en mano y los reclamos son dirigidos a la patronal en forma anónima. La resistencia reviste la forma de atentados y se organiza poco a poco la autodefensa de las masas.

He aquí algunos ejemplos traidos de la 'Crónica de la Resistencia" que, fechada el 9 de Junio, publicado por el periódéco clandestino "El Combatiente", órgano oficial del partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT): "En una imprenta de Buenos Aires (Talleces Gráficos Fabril), varios sabotajes han sido realizados. Así es como los rollos de papel de las rotativas han sido seccionados obligando detener las máquinas, se tiró arena en los rodillos y se mezcló agua en la tinta.

En la Industria Textil Sudamtex, un oficial del ejrcito opresor, se presentó con 2 soldados argados con fusiles FAL y, llevando chalecos antibalas, se presentaron al inspector de trabajo de los obreros; el oficial se paseaba en esos momentos en el pasillo y vió a un obrero que utilizaba un par de tijeras, instrumento indispensable en este tipo de trabajo, creyó encontrarse cara a cara con un famoso "guerrilero industrial", el valeroso militar retrocedió aterrado. El obrero tuvo que pasar media hora explicándole a este buen gueirero que das tijeras eran su instrumento de trabajo en este sector de la fábrica.

En la empresa Tamet, en Buenos Aires, los obreros rehusaron hacer horas extras. En otros lugares los obreros hicieron huelga a pesar de las amenazas y despidos. En Lombardi, una industria de latas de conserva de la Zona Sur, Massey Ferguson en Rosario e Insud entre otras, los obreros han utilizado, expontáneamente, diferentes formas de lucha.

Señalamos finalmente algunos casos concretos de sabotaje. En la fábrica Ford de la localidad de General Pacheco, la mayor parte de los vehículos que se fabricaron, tenían todos algún defecto que los hacía inutilizables. En la fábrica Ika Renault en Córdova, los obreros pusieron bolones dentro de los motoras y pintaron consignas hostiles a los militares sobre la pintura fresca de los vehículos. En la acería Somisa de San Nicolás, los o-

breros prendieron fuego, enel interior mismo de la fábrica, al automovil de unos de los directivos que era sumamente arrogante con los obreros. En algunos casos hubo enfrentamientos directo con los militares; por ejemplo, en la Empresa Electromecánica Argentina (EMA) de Vicente López, los trabajadores se enfrentaron con mucha decisión a los militares y los forzaron a que liberaran a los 6 obreros que habían sido arcestados por una huelga de protexta contra la expulsión de tras obreros. En la empresa Keiser de Córdova, los obreros expulsaron a una patru-la militar que se había introducido en la fábrica para reprimir a los obreros y obligarlos a aumentar la producción.

LA SITUACION MILITAR.

En esta etapa de nuestra evolución, donde Videla instauró una dictadura militar, es necesario construir grandes unidades militares: Batallones (270 a 360 hombres), Regimientos (1.000 hombres) y Brigadas (3,500 hombres), que estén bien armadas, bien entrenadas, que puedan enfrentarse a las grandes unidades enemigas. Los tres grandes pilares fundamentales de la guerrilla son: LOS CUADROS, LA ORGANIZACION y EL ARMAMENTO. Esto significa que tenemos que formar oficiales revolucionarios, resolver diversos problemas de organización y logística y procurarnos las armas necesarias. Sobre esta última cuestión, señalaremos que nuestra situación es diferente a esa que conocieron, por ejemplo, los revolucionarios vietnamitas. No debemos olvidar que todos los países limítrofes son gobernados pro regimenes reaccionarios y proimperialistas, siendo mucho más dificil la procuración de armas del extenor. Tendremos que continuar aprovisionándonos, inclusive, de las armas del enemigo que usamos contra el mismo. Tal es nuestro principal recurso de aprovisionamiento hasta ahora, y será así hasta que podemos fabricar en grandes cantidades nuestras armas propias, proyecto en el cual estamos trabajando con las organizaciones miembros de la Junta de Coordinación Revolucionaria. Los talleres de la Junta ya tienen una metralleta (JCR), realización que ha sido divulgada a la prensa.

Actualmente, los enfrentamientos armados se producen en todo el país, y en las medianas y grandes ciudades, así como en las zenas rurales del Sureste de la provincia de Tucumán. Desde el punto de vista operativo, precisamos que las FF.AA. enemigas han declarado que combaten contra la compañía de monte "Ramón Rosas Jiménez!" del E.R.P. en la provincia de Tucumán, donde han concentrado todos sus esfuerzos. En Diciembre de 1975, había en esta provincia 10.000 hombres, o sea, 1.500 pertenecientes a la Gendarmería, 1.000 a la Policía Federal y algunos a la Policía Provincial y el resto de las Fuerzas armadas.

A partir del 24 de marzo último, las FF.AA. acentúan la represión contra la población de Tucumán, creyendo poder así trastornar la voluntad de resistencia, para así destruir nuestra unidad rural. También las "pretendidas obras civiles" POR la cual las FF.AA. tratan de ganar la simpatía de algunas capasde la población, las cuales son grotescas e inútiles.

Para conocer los verdaderos designios militares, es suficiente escuchar sus discursos. Así mismo el Coronel Pascarelli, Jefe del Primer Regimiento de Artillería, declaró delante de los oficiales superiores delas FF.AA. contra-revolucionarias: "Jamás la historia de nuestro país había conocido una lucha como esta que libramos hoy; una lucha que no conoceningún límite, ni moral; una lucha que sobrepasa las fronteras del nien y del mal y que trasciende la condición humana, bien que ha sido provocada por los hombres".

Es bien evidente que las FF.AA. contra-revolucionarias persiguen e intensifican el genocidio, ignorando las leyes y los usos de la guerra, cometiendo los crimenes más horribles para engañar a nuestro pueblo.

Los cursos antiguerrilleros constituyen la base misma dela preparación militar dentro de las fuerzas enemigas. Atemorizados por la composición social de las tropas dentro de un sistema de conscripción militar obligatoira, los soldados son hijos del pueblo; les oficiales se lanzaron en el entrenamiento físico y en el adoctrinamiento ideológico de los conscriptos. El período de instrucción comprende dos partes: Las "Conversaciones" o locursos teóricos donde al Marxcartismo rivaliza con la historia contra-revolucionaria, y el entrenamiento físico en función con la lucha antiguerrillera, tanto rural como urbana, o sea, coambate de ciudad, lo que significa de las movilizaciones obreras y populares.

Sin embargo, aunque los planes siniestros del enemigo y de los esfuerzos que despliega en todos los dominios, la guerrilla es más activa que nunca en el país. En lo que con-

El Topo Blindado

cierne a la situación de nuestra unidad rural "Ramón Rosas Jiménez", en Tucumán, nosotros citaremos dos operaciones que realizamos recientemente, divulgados en la revista "Estrella Roja", órgano oficial del E.R.P.

En la noche del 17 al 18 de Mayo, los efectivos del pelotón Sargento "Dago" de nuestra Unidad Rural, hicieron explotar con una mina una camioneta militar. La operación se desarrolló cerca de la pequeña localidad de Santa Lucía, en el Distrito de Monteros en la Pro vincia de Tucumán; la cantidad de pérdidas enemigas se elevó a tres muertos y un herido gra ve. Tres fusiles FAL, dos pistolas, así como diversos equipos fueron recuperados al enemigo.

El 25 de Mayo a las 19:30 Horas una sección de nuestro pelotón "Sargento Dago" de nuestra Compañía Rural, ocupó el Cuartel Corona, situado a 700 mts. de la central azucarera de Sta. Lucía, base de las Fuerzas Armadas enemigas. Nuestros combatientes ocuparon la calle Principal y distribuyeron volantes a la población entusiasmada. El enemigo contrataco una media hora más tarde, mandando varias patrullas, persiguiendo a nuestros combatientes. Cuatro helicópteros también participaron en las operaciones represivas, acribillando la zona con ametralladoras punto 50. El monto de pérdidas enemigas se elevó a dos oficiales y dos sub-oficiales muertos, tres soldados y un sub-oficial herido, así como un helicóptero inutilizado. Nuestra Unidad no tuvo ninguna baja.

LA POLITICA INTERNACIONAL DE LA DICTADURA.

La coordinación de la lucha represiva entre las diferentes Dictaduras del continente, fué el tema más debatido durante la última conferencia de la OEA en Santiago de Chile, en el mes de Junio. Los participantes estudiaron la proposición formulada durante la conferencia de las FF.AA. americancas en Montevideo, en Octubre de 1975, de crear una Fuerza Interamericana que pueda intervenir allí, donde las luchas de liberación amenazen los intereses de la Burguesía y el imperialismo.

En un reportaje realizado en el diario "O Globo" de Río de Janeiro y publicado el 11 de Julio último, Videla admitió que tenía que estudiar seriamente el proyecto del imperialismo de construir un Tratado de Defensa del Atlántico Sur (OTAS). Esta alianza militar, dirigida contra los pueblos del continente sería formado por Brasil, Argentina y Africa del
Sur (entre otros), bajo el patrocinio de EE.UU., y sería motivado por la nueva situación
creada luego de la victoria del M.P.L.A. de Angola. También, no podemos sorprendernos de
que algunos funcionarios ataquen abiertamente a la República Socialista de Cuba por su participación. Esto prueba una vez más que Argentina forma parte de un bloque "Occidental y
Cristiano", como lo había ya anunciado Videla en su discurso oficial, y hacer ver a las claras el papel de agente de los Estados Unidos dentro del movimiento de Países no Alineados.

LLAMADO A LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Observando la situación actual en Argentina, la Solidaridad Internacional tiene una papel importante a llevarse a cabo:

1) Exigir a la dictadura que publique una lista completa de los detenidos, con lu-

gar de detención y cargos que existen contra ellos.

- 2) Exigir que la dictadura respete las normas internacionales y autorice a todas las personas detenidas en virtud del estado de sitio, a salir del país si estas lo solicitaren.
- 3) Exigir que la dictadura respete la vida, la integridad física y la libertad de los refugiados políticos latinoamericanos y les permita salir del país y conducirse al que ellos solicitaren.

4) Exigir que la dictadura respete las leyes y usos de la guerra, conforme a la Convención de Ginebra de 1949.

- 5) Exigir poner en libertad a los 20.000 presos políticos y garantía por su imtegridad física.
- 6) Abolición de Torturas, secuestros y asesinatos perpetrados por bandas paramilitares.
- 7) Restitución inmediata de las libertades públicas y sindicales a la clase obrera y el pueblo argentino.

8) Abolición de la pena de muerte y de la legislación represiva.

9) Desmantelamiento del Campo de Concentración de Famaillá (Provincia de Tucumán) esí como los campos similares.

ITATSLAR A LA DICTADURA MILITAR ARGENTINA EN LA ESCENA INTERNACIONAL!

I IORGANIZEMOS LA SOLIDARIDAD CON LA RESISTENCIA OBRERA Y POPULAR!!

TIPOR LA REVOLUCION OBRERA Y POPULAR, LATINOAMERICANA Y SOCIALISTA!!

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES (PRT) de ARGENTINA, Dirección Político-Militar del EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO (ERP).

NABAN